

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
Jueves 06 de diciembre de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

LEGISLATURA

Los 25 diputados se asignaron un cheque de 150 mil pesos por concepto de capacitación, que se suma a los 260 mil pesos que reciben en estas fechas. Sólo **Consolación González Loyola Pérez** regresó el dinero por considerar que el gasto no está justificado. Por su parte, el diputado **Eric Salas** aseguró que se trata de un "show político" de la perredista, pues el bono es legal. (NT)

Califica la diputada perredista, **Consolación González Loyola Pérez** como un simulacro la aprobación del presupuesto, al presentar el video de los trabajos de la comisión, en la que bastaron 9 minutos para aprobar el dictamen. (NC, NT)

Cada diputado de la LV Legislatura se lleva al año 2 millones 141 mil 440 pesos. Es una dieta mensual de 56 mil 400 pesos, de trabajos de comisión, son 12 mil pesos al mes; de fondo de ahorro, 146 mil 640 pesos; de aguinaldo 120 mil pesos; de prima vacacional, 34 mil al año; para pago de asesores, 85 mil pesos mensuales. (NT)

SOCIEDAD

El vocalista de K-Paz de la sierra, **Sergio Gómez** tenía una casa en Querétaro, ubicada en la calle Sendero de la Alegría 36 en Milenio III. Vecinos y trabajadores de la construcción afirman que llegaba con cierta frecuencia y hace 15 días fue la última vez que vino. (NT)

MUNICIPIOS

Las primeras versiones respecto al incendio en el mercado de la Cruz, éste se dio debido a que dos jóvenes jugaban con un cuete. Hoy, el secretario de gobierno del municipio, **Jorge Luis Alarcón** descartó que el incendio ocurriera por un aparato explosivo y afirma que se debió a un corto circuito. (NT)

La Dirección de protección civil municipal, anunció que se intensificarán los operativos de revisión de locales, para evitar la venta ilegal de juegos pirotécnicos. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Amadeo Valladares, Secretario de Seguridad Pública municipal, señaló que se aplican diversas medidas junto con las instituciones bancarias, para evitar robos durante la época decembrina, en que hay aumento en el movimiento de recursos. (NT)

Ahora los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana cuentan con pistolas de descarga eléctrica. El Secretario, **José Manuel Ogando**, aseguró que se capacitará a los elementos policíacos, para que puedan hacer uso de estas armas. (NT)

Armando Rivera Castillejos aseguró que la seguridad es uno de los principales rubros a atender, tanto por

parte de la autoridad municipal, como la estatal y federal, pues es lo que más preocupa a la población. (NT)

En las próximas horas se ejercerá acción penal en contra de **Francisco Bracamontes** por homicidio calificado en agravio de su amante. Podría pasar 50 años en la cárcel. (NC, NT)

Francisco Bracamontes mató a tubazos y puñaladas a Mónica Velasco al interior de un Motel y luego arrojó el cuerpo al lado de una carretera. (NT)